

Newsletter des Schulvereins Grundschule am Hagen – Rückblick & Ausblick



Liebe Eltern, liebe Mitglieder des Schulvereins,

das erste Schulhalbjahr 2024/2025 liegt hinter uns und wir möchten die Gelegenheit nutzen, um euch einen kleinen Rückblick auf die wichtigsten Aktivitäten und Ereignisse zu geben. Gleichzeitig möchten wir einen Blick auf kommende Projekte und Veranstaltungen werfen, die wir gemeinsam mit euch und euren Kindern gestalten möchten.

Rückblick auf das erste Schulhalbjahr:

1. Einschulung der neuen Erstklässler:

Ein besonderes Highlight ist jedes Jahr die Begrüßung der Erstklässler. Die Kinder haben mit viel Freude die Einschulungsfeier gestaltet und ihre neuen Mitschüler willkommen geheißen. Im Anschluss konnten wir durch das Engagement und die zahlreichen Kuchenspenden der Eltern aus den 2. Klassen die Familien an diesem sehr warmen Tag mit ausreichend Getränken und vielen Leckereien im Einschulungscafe verköstigen. Der Erlös des Einschulungscafes bildet den Grundstock der Klassenkassen der Erstklässler.

2. Förderung von Projekten und Ausflügen:

Dank Ihrer Mitgliedsbeiträge und Spenden konnten wir verschiedene schulische Projekte und Ausflüge unterstützen, wie etwa die Ausstattung der Klassenräume mit Tischerhöhungen und Trennwänden, die Finanzierung des Grünen Klassenzimmers sowie den Besuch des Weihnachtsmärchens.

Ausblick auf das kommende Schulhalbjahr:

1. Ostermarkt am 04.04.2025 von 15-17 Uhr:

Im April veranstalten wir das erste Mal einen Ostermarkt auf dem neuen Schulgelände. Neben Kunsthandwerkern werden auch die Kinder ihre selbstgestalteten Projekte zum Verkauf anbieten. Wenn ihr selbst auch kreativ seid und den Markt mit euren selbstgemachten Produkten bereichern wollt, meldet euch gern bei uns. Für ein gelungenes Fest planen wir auch ein Kuchenbuffet und freuen uns über eure Kuchenspenden sowie etwas Zeit, um am Buffet zu unterstützen. Die Listen dafür werden wir Anfang März versenden.

Der Erlös an den Klassenständen fließt in die Klassenkassen. Der Erlös des Kuchenbuffets fließt in die Unterstützung von Schulprojekten und Aktivitäten, die das Leben unserer Kinder in der Schule bereichern.

2. Sponsorenlauf am 29.04.2025:

Ende April engagieren sich die Kinder wieder beim Sponsorenlauf. Wir sind gespannt wie viele Runden die Kinder dieses Jahr schaffen werden. Der Erlös wird vollständig in die Finanzierung des Grünen Klassenzimmers fließen, mit denen die 2. Klassen im Frühjahr starten.

3. Schulfest am 04.07.2025 von 15-17 Uhr:

Im Juli wird das alljährliche Sommerfest stattfinden. Neben den Klassenstationen mit vielen Spielen, wird auch für das leibliche Wohl gesorgt. Dabei freuen wir uns auf eure Unterstützung! Der Erlös fließt in die Finanzierung von Ausflügen und Projekten der Schule.

4. Förderung von Projekten und Ausflügen:

Auch im 2. Halbjahr unterstützen wir wieder, wo es benötigt wird. Wenn ihr Ideen und Vorschläge habt, wendet euch gern an uns.

Wir danken euch herzlich!

Ohne eure Unterstützung, sei es durch Mitgliedschaft, Spenden oder ehrenamtliche Mithilfe, wären diese Aktivitäten nicht möglich. Wir hoffen, auch in Zukunft auf eure tatkräftige Unterstützung und freuen uns auf viele spannende gemeinsame Projekte.

Herzliche Grüße,
Euer Schulverein der Grundschule am Hagen

P.S.: Wir freuen uns über neue Mitglieder! Wenn ihr den Schulverein unterstützen möchtet, meldet euch sehr gerne bei uns.

